

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih, dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pokok Sel di Kelas XI MIA SMA Negeri 2 Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi, dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu dan membimbing penulis dalam penyusunan skripsi.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sofyan, S.Pd. selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Medan, Bapak/Ibu PKS SMA Negeri 2 Medan, Ibu Sri Deliana Ruth Barus, S.Pd. selaku guru biologi, dan Bapak/Ibu guru beserta Staf Pegawai yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Alm. Ayahanda saya Petro R.C Damanik dan Ibunda Hotmaria

Sitio atas didikan, perhatian dan doa-doanya selama ini, yang telah banyak memotivasi dan memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan demi penyelesaian studi penulis. Serta seluruh keluarga yang menjadi penyemangat penulis. Terima kasih penulis ucapkan kepada saudara laki-laki penulis Marudut Lamboy Yanda Damanik dan sepupu penulis Anaria Novitasari Sitio yang bersedia member bantuan, baik dukungan doa maupun semangat kepada penulis dalam penyusunan proposal hingga penelitian. Dan spesial terimakasih juga penulis ucapkan kepada seorang terkasih Samuel Michael Yakobus Barus yang selalu memberi dukungan, bantuan, semangat dan doa kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini dan terimakasih juga untuk teman-teman yang berbaik hati membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Tiada lupa pula penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2020

Penulis

Yanna Lorenza

NIM. 4131141050